

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT dan Nabi besar Muhammad SAW, karena atas berkat, rahmat, dan hidayah-Nya Skripsi ini dapat diselesaikan. Penyusunan skripsi ini dilakukan dalam rangka memenuhi salah satu persyaratan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan Jurusan Pendidikan Anak Usia Dini pada Fakultas Ilmu Pendidikan di Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikan skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Maka dari pada itu, pada kesempatan ini peneliti ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada berbagai pihak yang telah membantu selama proses penyusunan skripsi ini.

Pertama, kepada Ibu Dr. R. Sri Martini Melanie, M.Pd selaku dosen pembimbing I, dan Ibu Dra. Iva Sarifah, M.Pd selaku dosen pembimbing II yang telah sangat sabar serta menyediakan waktu, tenaga, dan pikiran untuk mengarahkan dan membimbing dalam penyusunan skripsi ini, serta selalu memberikan motivasi kepada peneliti.

Kedua, kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan dan Dr. Yuliani Nurani, M.Pd selaku Ketua Jurusan Pendidikan Anak Usia Dini Universitas Negeri Jakarta yang telah sabar memberi dukungan dan bimbingan dalam penyusunan skripsi ini.

Ketiga, kepada seluruh dosen, staff pengajar dan karyawan PG-PAUD yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan pelayanan yang baik selama waktu perkuliahan.

Keempat, kepada orang tua, mamah tercinta dan kakak peneliti yang tidak henti memberikan semangat, motivasi, doa, serta dukungan moril maupun materil dan tidak pernah bosan mendengarkan keluh kesah peneliti selama proses penyusunan skripsi.

Kelima, kepada Alm Papa yang sudah membesarkan dan merawat peneliti sampai akhirnya peneliti bisa mendapat gelar sarjana. Terima kasih karena telah menjaga dan mendoakan saya dari sana. *i miss you, and I wiss you were here.*

Keenam, kepada kekasih dan sahabat-sahabat peneliti, MGC'S, CPRWD, team event, dan teman-teman lainnya yang tidak dapat di tuliskan satu persatu yang telah memberikan motivasi, dukungan, doa, dan mendengarkan keluh kesah peneliti selama penelitian skripsi ini.

Ketujuh, kepada teman-teman PG-PAUD 2010 terima kasih atas kebersamaan dan dukungannya selama ini kepada peneliti. Serta terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu baik itu moril maupun materil yang tidak dapat peneliti sebutkan satu-persatu.

Semoga skripsi ini bermanfaat bagi setiap pembaca, khususnya bagi mahasiswa Program Studi PG-PAUD. Akhir kata, peneliti berharap semoga Allah SWT berkenan membalas segala kebaikan berbagai pihak yang telah membantu peneliti dalam penyusunan skripsi ini.

Jakarta, Februari 2017

Peneliti,

Ririn Yulianti